

ESTRATEGIA "IRRESPONSABLE" DE LA OPOSICIÓN

## Rechaza Delgado que freno legislativo afecte a Morena o al Presidente

Hoy, "mensaje de fuerza, unidad y organización" en mitin del partido guinda en el estado de México

## ANDREA BECERRIL

El dirigente de Morena, Mario Delgado, advirtió que generar una parálisis legislativa en el Congreso, como pretende la alianza PRI, PAN y PRD, no va a afectar a su partido ni al presidente Andrés Manuel López Obrador, sino a la gente, y exigió a la oposición reflexionar sobre esa estrategia "irresponsable", porque hay reformas, como la electoral, que la ciudadanía exige.

Será uno de los temas a tratar en el acto masivo que este domingo realiza Morena en Toluca, para festejar el triunfo del 5 de junio, "arrancar el proceso organizativo" de la elección en el estado de México y marcar la ruta para el fortalecimiento territorial rumbo a 2024.

Están invitados funcionarios, gobernadores, diputados, senadores y la militancia. "Queremos dar un mensaje de fuerza, unidad y gran organización del movimiento en torno al proyecto transformador de nuestro Presidente", recalcó Delgado en la invitación que hizo llegar a senadores y demás convidados.

Asimismo, en ese mitin, denominado Unidad y Movilización para que siga la Transformación, se anunciará una estrategia para apoyar la propuesta de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, que los opositores pretenden frenar.

En ese sentido, Delgado precisó que la moratoria legislativa que anunció la alianza Va por México es una maniobra irresponsable que no afecta a Morena ni al Presidente de la República, pero sí al avance democrático del país.

Las iniciativas que PRI, PAN y PRD pretenden bloquear, como la reforma electoral, "van encaminadas a ese anhelo de la gente de vivir en un México donde la política cueste menos y la democracia no sea sólo representativa, sino que sea también participativa".

Además, "se estaría frenando también la posibilidad de consolidar un cuerpo de seguridad que, en poco más de tres años, ha demostrado su utilidad y se ha ganado reconocimiento de todo el país, como lo es la Guardia Nacional".

El dirigente nacional del Morena resaltó que se trata de "una visión muy corta, muy politiquera, pensada muy desde sus intereses partidistas, cuando ellos se comprometieron a representar a los mexicanos. Este tipo de acciones por parte de la derecha no abonan al deseo de cambio que tiene la gente".

Por otra parte, el senador morenista Higinio Martínez anunció que el partido definirá a más tardar en septiembre "a quien encabece el proyecto para sacar al PRI del poder en el estado de México en 2023". Se tendrá, dijo, que escuchar a todos "para lograr el consenso y llegar unidos, por encima de ambiciones desmedidas y mezquindades, porque no es bueno cortar ilusiones que pueden traer consecuencias imprevisibles".

Martínez habló en Texcoco ante liderazgos de los 125 municipios del estado y unos 20 mil asistentes a la convención estatal de "Mexiquenses de Corazón". Ahí, señaló que en esa entidad es posible un gobierno de cambio y transformación, con certeza, "que venza al PRI y a los panuchos", y se asumió como aspirante a la candidatura de Morena.

66

Estas acciones de la derecha no abonan al deseo de cambio que tiene la gente





▲ El dirigente de Morena, Mario Delgado, dijo que la moratoria constitucional que impulsan PAN, PRI y PRD es "una visión muy corta, muy politiquera, cuando ellos se comprometieron a representar a los mexicanos". Imagen de una sesión de la Comisión Permanente. Foto José Antonio López